

廃止される項目をどう思いますか？
印は出来ればすべきでない
1回上がると下がることはないのであげないでほしい
あそびのような物は廃止すべきです
あったほうがい
あと5年後以降は破綻すると思います。人形劇場、入場人数が減少している
ある程度はやむおえない
いいと思う
一概に廃止はどうかと思う。検討が必要。担当課などでは認識理解できていない事業を廃止の方向で上げている部署もあると思う
言っている事とやっている事がちがう
一方的に住民に負担を押しつけすぎる。
今以上に悪くならない様に
今まであってなくなれば市民は困るのみ
今まで補助を受けていた分にすれば、納得いかない部分もあるのではないかと・・・
おかしいと思います。
お年寄りの食事会をしていると聞きました。年寄りばかりなのでお金がかかる。
かわいそうだ
簡単に考えずもっと意見を付けて欲しい
教育福祉ばかりとはどう云うことか
居住地域の学校ではないので特に不便は感じない
経済的に困っている人への助成金や文化・スポーツ分をけずるのはおかしいですね
敬老金市民劇場は不要
削れるものは削って
減額はいたしがたい
検討すべき
項目にもよる
項目によっては生活に直接影響があるのですべきでない
子供、お年寄りに対するものは反対
子供やお年よりなど弱い立場の部分が廃止されて腹が立つ
子供や老人など弱い者に関する項目ばかりで腹が立ちます
子供や老人に関りのある項目ばかり
困る
困る。税金払ってきたのにいまさら
困る1人暮らしで直接関わる
財政危機だからしょうがない
財政危機だからすべき
財政危機の金額から見れば微々たる金額のものを廃止すべきではないと思う。
財政再建のため仕方がない
最低限にして見直し
暫定的であればよい
仕方がないと思います
仕方がないと思う
仕方ないところもある。
質問の趣旨がわからない
しなくていいと思う
市の責任を明確にすべきだ
市民(立場が弱い者)が困るものばかり
市民、弱者に負担のかかる項目の廃止はやめてほしい
市民が税金を払っているのになぜ廃止されるのか不思議？
市民が辛い思いをする項目ばかりのように思う

## 廃止される項目をどう思いますか？

市民に関わりのあるのは反対
市民に対する思いやりを真剣に取り組んでもらいたい
市民の意見をよく聞くべき
市民の声を聞くべきである
市民の生命。子供達のための施策は削らないで
市民の総意が聞こえていない
市民のために作られてきたものがどうして廃止されなければならないのか分からない。
市民の日常生活に大きく影響する件については認められない。詳細について知らされていない。
社会的弱者に対して冷たい対応だと思う
弱者からお金を巻き上げながら、自身の腹を痛めないようにしている神経が理解しかねる。誠意をもって態度を示すべき。
弱者切り捨てだと思う
弱者対象になっている
弱者にしわ寄せがいつている
弱者にしわよせがきている
弱者に対して冷たい市政だと思う
弱者に対しての打ち切りは市民の反対があるのは当然の事だと思う。
弱者の生活を全く無視している
弱者への風当たりが強いように思える
弱者へのしわよせ
弱者をいじめないで
弱者を痛めつける市政を改善すること
収入のない老人にとっては辛いものです
小額で効果が薄く「やっている」と言うだけのものが多すぎる
上記以外で一般の市民が知らない物をもっとあると聞いたことがあります。(一部の方が名目を作って補助金を受け取っているなど)そんな物を廃止すべきです！
守る様に思う
上記項目を見ると福祉事業の項目ばかり目立ちますが、今までの実績も無駄になるのでは？
上記全てが廃止されるのか？議案等全て広報に表しているのか？
職員や議員、やる気の無い中、小学校の先生をリストラすべきです。市役所に行ってもダラダラとしていてこれえはと思う。
知らない
知らなかったのでビックリした。
信じられないことだし恥ずかしいことだ、もっとも充実させなきゃいけない福祉・教育部分を廃止慎重に民意に立った優しい行政をすべきだと思う。行政の失敗は公務員の端くれである自分も悲しい。不況で世間の人からは避難的。
すべきでない
すべきでない
すべきでない
すべきでない。
すべきでない。
すべきではない。
全て廃止
すべて老人、子供、身体障害者など弱い立場のものばかり！
するべきでない
するべきでないと思う
するべきでないと思う
するべきでないと思う1
生活弱者に財政難の負担がよせられるのはこまります。
生活するうえでどうしても必要でなければ廃止してもよいが、生活が苦しくなる項目は考え直す
生活に直接関わっている項目を廃止すべきでない
絶対すべきでない
絶対すべきでない
絶対すべきでない

## 廃止される項目をどう思いますか？

全部廃止すべきではない
全面検討すべき
大体において反対
大体廃止しても良い
助けていただける方がいれば助けて欲しい。市の方が援助できるまで。
ダメ
できえば廃止すべきでない。
できるだけすべきでない
できればすべきでない
出来れば廃止してほしくない
どうして市のおかした財政難を一番弱い者がおぎなうのか信じられない。
どの項目もあまり関係ないので分からないけど、今まであった見舞金などは無くすべきではない
どれも必要なことなので廃止すべきでない
長生きした分社会に尽くし又税金なども納めてきたとおもいます。敬老の気持ちがあれば廃止
何故廃止されなければいけないのか判らない
納得いかない
何もかも廃止するのはどうかと思う
なりふりかまわず、なんでも削れば良いと思っているのではないのか？とても専門家の見解とはなるべく今迄通り
なるべくすべきではない。
なんで！することがおかしい。調査すべき
なんでこんなものまでと...悲しくなります
何ともいえない
何とも言えない
何とも言えない
何とも言えない
何とも言えない。
年頭挨拶では(広報)良い格好しているが？
廃止されるべきでないものも含まれていると思う
廃止されるべきのもでないのに 何故廃止されるのか理解できない！
廃止してはいけない
廃止してはならないと思います。市の開発事業を中止してでも養育や福祉に必要なものは支払わなくてはならないと思います。
廃止してもよい
廃止すべき
廃止すべきでない
廃止すべきではない
廃止すべきではない。」
廃止すべきものと廃止していいものがある。
廃止する、しないよりも先に「教育キャンプ場」が何処にあるか知っている市民はどれほどいますか？認知されないものを作りすぎ！！
廃止する項目が間違っている
廃止する項目の順番が間違っている
廃止だめ
廃止には反対
廃止はおかしい
廃止は困る人が多数いるのでやめていただきたい！！
廃止は反対
廃止はやめて欲しい。
反対
反対
引っ越し先を見つめます
必要のないものは廃止すべきだがまず市職員の給料を今よりもっと減給すべきだ、無料で働
ひどすぎる、多すぎる
福祉、教育は最後まで守って欲しいと思います
福祉が全て廃止になりどうするのかなと思います。市役所人数多過ぎです。遊んでいる人を良く
福祉がまっ先に廃止項目にはいるのはおかしい

廃止される項目をどう思いますか？
福祉から削っていくのはひどい
福祉に関してはすべきでない。
福祉の面ばかりがカットされているのは不公平だと思います。
負担金を少なくして継続すべき
他にも支出を抑えていく点がいくつもあるのでは、まずそれが先です。
保護を受けて遊んでいる人もいるようなので、そのような人は考えるべきだと思う
母子、父子家庭に在いて、死別など、やむ得ない理由は、続けるべき、その他にも意見はあるが
母子・父子家庭見舞金などは多すぎる。世間収入よりおおいのでは？
母子家庭に自殺者が増えるでしょうね、福祉はもっと大切にすべきだ。
本当に廃止しなければやっていけないのか？
ほんの少しなので続けてやっていくべきだ
まずは市長や議員、市役所の職員の数、中学校、小学校のやる気のない先生、天下りをカット
見舞金、福祉金は廃止しないで欲しい。その他は当面やむえを得ない
無駄なところにお金を使うなら見直したらいい
目先の危機を脱すること
目に見えないもの(人の心)等を大切にしない市には将来はない
もう一度検討すべきである
最も力を注ぐべきところが廃止されるのは、とても恥ずかしいことだと思います。
やむおえない
やむをえない
やめてほしい
よく知らない
よく調べた上でやる
よく調べた上でやる
予算取りの少ない所を切るより大きな所の削減が大事なのでは？
弱い立場の人ばかり。
弱い所からけずっていくのはやめて欲しい
弱いところばかりにしわよせが行ってると思う。
弱いものいじめ
弱いものいじめ
弱い者いじめだ
弱い者の切り捨て許せません。子ども教育に係る部分を削らないで下さい。
弱いものをいじめているような
老人、母子、生保関連事業廃止は賛成
老人医療助成・長寿園改修は反対
わからない
判らない